
ATA 1325/2021 

Aos 02 dias do mês de agosto de dois mil e vinte e um, na sala de sessões da Câmara de Nova Pádua, 

realizou-se a Sessão Plenária, com a presença dos vereadores Maico Morandi, Giseli Boldrin Rossi, Deise 

Bunai, Gilnei Smiderle (PP), Demétrio Pan, Leandro Martello (MDB), Vinícius Salvador (PSDB). O 

Presidente Maico Morandi invocando a proteção de Deus deu por aberta a Sessão Plenária, em seguida deu 

por empossado os vereadores Eloi Tonet (PP) e vereadora Claudete Inês Giaboinski. Logo após solicitou 

que o vereador Gilnei Smiderle fizesse a leitura de um trecho da bíblia e, em seguida, foi aprovada a Ata 

nº 1324/2021. No Pequeno Expediente o vereador Leandro Martello concedeu as boas-vindas ao 

vereador Gilnei Smiderle que esteve de licença e os demais vereadores Claudete e Elói. Pediu a retirada 

dos tachões do travessão bonito, próximo a cantina Sul monte, que interrompem a passagem de caminhões 

e podem vir a danificar os mesmos. O vereador Elói Tonet comentou sobre as indicações da bancada, 

aonde é uma demanda da comunidade do travessão Leonel e também das empresas da Dallemole. O 

vereador Vinícius Salvador justificou a indicação que colocou, aonde pede o levantamento da placa que 

se encontra caída e também que reforcem a pintura da faixa de pedestres. A vereadora Claudete 

Giaboinski agradeceu a todos pela receptividade e também ao vereador Antônio Rode. A vereadora Deise 

Bunai comentou sobre o agosto lilás, mês que destaca a violência contra das mulheres. Informou que esteve 

conversando com enfermeira Sandrine, do posto de saúde, que relatou sobre a segunda dose da vacina do 

Covid – 19, também comentou da vacina influenza que continua disponível na unidade básica de saúde. 

Ressaltou sobre os golpes de WhatsApp e pediu para o povo paduense tomar cuidado. No Grande 

Expediente a vereadora Giseli Boldrin Rossi comentou sobre as entregas das moções que acontecerão 

nesta noite. Também comentou sobre a semana passada que tivemos uma variação de clima, ressaltou o 

trabalho intenso de diversos agricultores que instalaram sistemas para que suas produções não sofressem 

com o frio e tivessem percas. Trouxe algumas informações sobre seguros que o governo da subvenção. 

Relatou sobre o acidente de transito que aconteceu na semana passada, e com esse acidente tivemos o 

rompimento do cabeamento de telefone e que ainda se encontram em manutenção, colocou que ela e demais 

vereadores estarão disponibilizando ajuda para auxiliar caso os problemas não se resolvam. Durante o 

intervalo foram entregues três moções de congratulação as vinícolas Fabian Vinhos Finos, Cave de 

Angelina e Boscato Vinhos Finos. Na ordem do dia foram aprovados, por unanimidade, as seguintes 

proposições: INDICAÇÃO Nº 54 - Os vereadores da bancada do Progressistas, solicitam ao Exmo. 

Prefeito, conforme suas atribuições regimentais, para que seja instalada uma placa indicando o sentido do 

centro de Nova Pádua e a saída para Flores da Cunha no Travessão Leonel, na encruzilhada em frente ao 

pavilhão de estoque da Dallemole Substrato e Composto Orgânico e a entrada de Luiz Tonet. INDICAÇÃO 

Nº 55 - Os vereadores da bancada do Progressistas, solicitam ao Exmo. Prefeito, conforme suas atribuições 

regimentais, que estuda possibilidade de pavimentação asfáltica na estrada que dá acesso as empresas 

Citroserra Produtos Hortifrutigranjeiros, Dallemole Substrato e Composto Orgânico e a Viveiros Dallemole 

no Travessão Leonel. INDICAÇÃO Nº 56 - O vereador da bancada do PSDB, solicita ao Exmo. Prefeito, 

conforme suas atribuições regimentais, e este demande ao setor competente, para que seja realizada o 

levantamento da placa que indica a faixa de pedestres, em frente à igreja do Travessão Divisa e também 

que seja reforçado a pintura da mesma. PROJETO DE LEI Nº 032, DE 23 DE JULHO DE 2021 – Que 

“Autoriza o Executivo a outorgar concessão de uso remunerado de bem imóvel de domínio municipal ”. 
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Nas explicações pessoais a vereadora Giseli Boldrin Rossi comentou sobre o questionamento dos 

padrões de posicionamento das placas da cidade. Parabenizou todos os participantes do Hard enduro que 

aconteceu no último final de semana. Ressaltou que está sendo formada uma professora para a língua talian 

e que futuramente será implementada nas escolas paduenses. O vereador Gilnei Smiderle cumprimentou 

a todos presentes, em especial as vinícolas. Agradeceu ao vereador Jorge Marengo que o substituiu no mês 

passado. Desejou boas férias aos vereadores Antônio Rode e Lino Peccati. Também agradeceu em especial 

a vereadora Deise pela criação da campanha de doação de sangue. O vereador Demétrio Pan deu as boas-

vindas aos colegas Gilnei Smiderle pelo seu retorno à Câmara e os vereadores suplentes Elói Tonet e 

Claudete Giaboinski. Comentou sobre os altos montes pelo seu intenso trabalho premiando as cantinas 

pelos seus vinhos finos. O presidente Maico Morandi comentou sobre o selo de aprovação dos vinhos 

finos que as cantinas homenageadas foram premiadas por produzirem vinhos com sua própria produção. 

Comentou sobre a palestra da nota fiscal eletrônica, ocorrida na última quinta-feira, agradeceu ao Mateus 

Sonda e Alvirio Tonet pela sua explanação. Ressaltou que foi colocado novamente o crucifixo. Convidou 

a todos para participarem das atividades do CTG laço italiano. Parabenizou a todos os pilotos paduenses 

que participaram e foram premiados de alguma forma no evento do fim de semana. Ressaltou alguns 

números de horas maquinas que o município disponibilizou. Sem mais a constar, eu Andersson Bunai, lavro 

a presente Ata, à qual será assinada pelo presidente e demais vereadores. Sala de Sessões, aos dois dias do 

mês de agosto de dois mil e vinte e um.  
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